

Gegen die Unhöflichkeit der Lebensmittelverkäufer. Der Stadtrat in Bittau hat eine sehr beachtenswerte Kundmachung erlassen, welche sich gegen die unliebenswürdige Behandlung des Publikums seitens der Verkäufer richtet, welche sich sehr oft den Anschein geben, als ob die Ueberlassung von Lebensmitteln nur eine Gnade und Zuvorkommenheit ihrerseits sei. Im Wiederholungsfalle würde sich der Stadtrat veranlaßt sehen, die betreffenden Händler von der Zuteilung

der durch die Stadtverwaltung bezogenen Waren auszuschließen. — Auch in Wien gibt es Geschäftsleute, deren Verkehr mit den Kunden unter aller Kritik ist. Man sieht es aus den Gerichtssaalberichten und erlebt es selbst fast täglich. Das ist nicht nur ungehörig, sondern auch sehr unfling von diesen Geschäftsleuten. Wenn einmal der Friede gekommen sein wird, wird man sich's überlegen, seinen Bedarf ausgerechnet bei jenen zu decken, die einem während des Krieges unfreundlich und grob behandelt haben.